

Ejes de desarrollo

- Salud y Educación
- Calidad y eficiencia
- Limpieza
- Desarrollo Comunitario
- Cultura.
- Deporte.
- Transparencia.
- Seguridad
- Trabajo en equipo.
- Equidad
- sostenibilidad.
- Participación Social.



- Presupuesto
- Nómina
- Plan de inversión
- Noticias
- Compras y contrataciones
- Oficina de Libre Acceso a la Información Municipal (OAIM)

Senador Daniel Rivera y el alcalde Eddy Báez entregan útiles escolares a estudiantes de la Escuela Profesora Gabina De León en Mirador Sur



El pasado 29 de agosto, el **Senador Daniel Rivera**, junto al destacado Director Municipal de Santiago Oeste, **Eddy Báez**, realizó una emotiva entrega de útiles escolares a los estudiantes de la Escuela Profesora Gabina De León, ubicada en la comunidad de Mirador Sur.

Esta importante iniciativa tiene como objetivo apoyar a las familias de la zona y garantizar que los niños y jóvenes cuenten con los materiales necesarios para iniciar el nuevo año escolar con éxito.

Eddy Báez, siempre comprometido con el bienestar de su comunidad, destacó la importancia de esta entrega como parte de su visión de una educación inclusiva y de calidad para todos los estudiantes del distrito.

Durante su intervención, Báez subrayó que la educación es un pilar fundamental para el desarrollo de Santiago Oeste y reafirmó su compromiso de seguir impulsando acciones que beneficien directamente a la juventud y la comunidad en general.

El evento contó con la participación de docentes, padres, y representantes de la comunidad educativa, quienes agradecieron el esfuerzo conjunto del Senador Rivera y Eddy Báez por llevar a cabo este importante gesto solidario.

Con acciones como esta, Eddy Báez continúa demostrando su liderazgo y su dedicación por el bienestar y el futuro de los jóvenes de Santiago Oeste.

Redes Sociales

 @juntaditristal.santiagooeste

 ayuntamientodesantiagooeste

 @juntadistritalsantiagooest9291

 (829) 383-0432

CONTACTOS DE EMERGENCIA

- Policía Municipal Santiago Oeste:
(809) 897-1802

-Cuerpo de Bomberos Santiago Oeste:
(809) 295-5300

-Defensa Civil Santiago Oeste:
(809) 405-5624

-Hospitales Santiago Oeste:
(849) 220-5516

-Ambulancia: # 911

Inician las obras de construcción de peatones en el sector Semillero I como parte del Plan Integral de Desarrollo Urbano



El pasado 20 de agosto de 2024, se llevó a cabo el acto de picazo para el inicio de la construcción de peatones en el sector Semillero I.

Este importante proyecto, que forma parte del Presupuesto Participativo, se enmarca dentro del Plan Integral de Desarrollo Urbano que busca mejorar la calidad de vida de los munícipes de Santiago Oeste.

El síndico Eddy Báez, firme defensor del progreso y la modernización del distrito, estuvo presente en el evento y destacó la relevancia de esta obra para el bienestar de los residentes de Semillero I. Bajo su liderazgo, Santiago Oeste sigue avanzando hacia un futuro más ordenado y moderno, impulsando proyectos que responden a las necesidades de la comunidad.

Este tipo de iniciativas son fundamentales para garantizar un desarrollo urbano sostenible y mejorar las condiciones de vida de nuestros ciudadanos», afirmó Báez durante su intervención. «Con estas obras, no solo estamos construyendo infraestructura, sino también consolidando nuestro compromiso con el progreso del distrito.

Los comunitarios del sector compartieron este momento especial, siendo testigos del inicio de un proyecto que marca un nuevo capítulo en el crecimiento y desarrollo del Semillero I.

Este proyecto es un reflejo claro de la buena gestión y la dedicación que caracterizan la administración de Eddy Báez, quien continúa trabajando incansablemente para transformar Santiago Oeste en un lugar mejor para todos.

El alcalde Eddy Báez inaugura el Torneo de Baloncesto de la «Liga Añeja» en la cancha del Liceo Carmelo Sandoval



El 18 de agosto de 2024, el histórico alcalde de Santiago Oeste, Eddy Báez, dio inicio al esperado Torneo de Baloncesto de la «Liga Añeja», un evento celebrado en su honor en la cancha del Liceo Carmelo Sandoval. Este torneo, que reúne a atletas y entusiastas del deporte, marca un nuevo hito en el compromiso de Báez con el fomento y desarrollo del deporte en la comunidad.

Durante la ceremonia de apertura, Eddy Báez reafirmó su total apoyo a las actividades deportivas como medio de integración y crecimiento para la juventud y los munícipes de Santiago Oeste.

«El deporte no solo fortalece el cuerpo, sino también el espíritu comunitario. Continuaremos apoyando iniciativas que impulsen el bienestar y el desarrollo de nuestros jóvenes», afirmó Báez ante los asistentes.

El evento contó con la presencia de deportistas, fanáticos, y líderes comunitarios que agradecieron al alcalde por su constante respaldo a este tipo de actividades que promueven el sano entretenimiento y la unión entre los residentes de Santiago Oeste.

El torneo de la «Liga Añeja» es solo una muestra más de la visión de Eddy Báez para un Santiago Oeste en el que el deporte y la cultura jueguen un papel protagónico en la mejora de la calidad de vida de sus ciudadanos.

Eddy Báez
Director Distrital

KELVIN GARCÍA ÁLVAREZ
Acceso a la información

Rosa Toribio
Redes Sociales

Wellinton Sanchez
Coord. SISMAP



Junta Distrital Santiago Oeste

C/ Sergio Hernández #52, D. M. Santiago Oeste, R. D.

Cel.: 829-757-5096 / Email:

juntadistritalsantiagooste@gmail.com

Inician obras de construcción de calle y canaleta en el sector San Miguel como parte del Plan Integral de Desarrollo Urbano



DEI pasado 20 de agosto de 2024, se dio inicio a la construcción de la calle y canaleta en el sector San Miguel, un proyecto que forma parte del Presupuesto Participativo y que es pieza clave en el Plan Integral de Desarrollo Urbano impulsado por la Junta Distrital de Santiago Oeste. La obra, liderada por el síndico Eddy Báez, refleja su compromiso inquebrantable con el progreso de todo el distrito.

Eddy Báez, conocido por su constante dedicación hacia el bienestar de la comunidad, destacó durante el evento la importancia de esta obra para mejorar la calidad de vida de los residentes del sector San Miguel. Su visión de un distrito más moderno y ordenado está tomando forma con la ejecución de este proyecto, que beneficiará a cientos de familias, facilitando el acceso y garantizando un mejor sistema de drenaje pluvial.

«Este es solo el comienzo de muchas más obras que seguirán transformando Santiago Oeste», señaló Báez durante su intervención. «Gracias a la participación activa de los comunitarios y a la buena gestión de nuestra administración, estamos logrando un desarrollo sostenible para todos.» Los residentes del sector San Miguel se reunieron para presenciar este significativo evento, celebrando el inicio de un nuevo capítulo en el crecimiento y la modernización de su comunidad.

Este proyecto es un claro ejemplo de la excelente gestión que caracteriza a Eddy Báez y su equipo, quienes continúan trabajando arduamente para que Santiago Oeste siga avanzando hacia un futuro mejor.

Eddy Báez Apoya el Deporte en Santiago Oeste con Saque de Honor en el Pre-Superior de Baloncesto



Santiago Oeste - En la noche del miércoles 21 de agosto, el síndico histórico de Santiago Oeste, Eddy Báez, reafirmó su compromiso con el desarrollo del deporte local al realizar el saque de honor en el Pre-Superior de Baloncesto. El evento se celebró en la cancha de Monte Rico, donde se enfrentaron los equipos "Los Guerreros" y "Los Malandros", en una emocionante jornada deportiva.

Eddy Báez, conocido por su constante apoyo a las iniciativas deportivas en la comunidad, destacó la importancia del baloncesto como una herramienta clave para fomentar la disciplina, el trabajo en equipo y el sano entretenimiento entre los jóvenes de Santiago Oeste.

El Departamento de Comunicación y Prensa de la Junta Distrital de Santiago Oeste agradece a todos los asistentes por su participación y respaldo a este tipo de eventos que promueven el deporte y la unión comunitaria.



El Día Internacional de las Víctimas de Desapariciones Forzadas es una jornada que se conmemora el 30 de agosto desde 2011 fue establecida en el 2010 por La Asamblea General de las Naciones Unidas.

Mucho más que una violación de los Derechos Humanos La desaparición forzada se usa a menudo como estrategia para infundir el terror en los ciudadanos. La sensación de inseguridad que esa práctica genera no se limita a los parientes próximos del desaparecido, sino que afecta a su comunidad y al conjunto de la sociedad. La desaparición forzada se ha convertido en un problema mundial que no afecta únicamente a una región concreta del mundo. Las desapariciones forzadas, que en su día fueron principalmente el producto de las dictaduras militares, pueden perpetrarse hoy día en situaciones complejas de conflicto interno, especialmente como método de represión política de los oponentes. Es motivo de especial preocupación: el acoso de los defensores de los derechos humanos, los parientes de las víctimas, los testigos y los abogados que se ocupan de los casos de desaparición forzada; el uso por los Estados de la lucha contra el terrorismo como excusa para el incumplimiento de sus obligaciones; y la todavía generalizada impunidad por la práctica de la desaparición forzada. Debe prestarse también especial atención a los grupos de personas especialmente vulnerables, como los niños y las personas con discapacidad. Cientos de miles de personas han desaparecido durante conflictos o períodos de represión en al menos 85 países de todo el mundo.